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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 28. August 2024

Bericht AG Umwelt, Klima und Sauberkeit

Protokollnotiz Nr. 0097 

Tagesordnung:

1. Nächster AG-Termin

2. Rettbergsaue – Finanzierung Ausbaggern
- Sachstand Abwasser
- Hinweisschild Inselcafe/Fahrpreise Tamara
- Veranstaltung zum Thema Rettbergsaue? Mit den Schülern der 

Mittelstufenschule Dichterviertel?

3. Angebote Bücherschrank

4. Bäume für die Anglergasse 7 und 11

5. Starkregenkarten – Erläuterungen durch das Umweltamt

6. Westfeld – was gibt es Neues?

7. Sonstiges

Zu 1. 
Als nächster Sitzungstermin wird der 30.09.2024, 19.00 Uhr, im Rathaus, vorgeschlagen.

Zu 2
Die Kosten für das Ausbaggern werden sich auf ca. 35.000€ belaufen. Mattiaqua kann 
10.000€ aufbringen. Der Ortsvorsteher wird vorschlagen, dass sich der Ortsbeirat ebenfalls 
mit 10.000€ beteiligt, der Rest soll aus nicht abgerufenen Mitteln des Dezernats finanziert 
werden. Die AG stimmt dem Vorschlag, 10.000€ aus den Mitteln des Ortsbeirats zu nehmen, 
grundsätzlich zu – vorbehaltlich der Abstimmung in der nächsten OB-Sitzung. 
Die AG wird noch einmal beim RP Darmstadt nachfragen, ob dieser sich, wie in einer Sitzung 
des Runden Tisches angedeutet, an den Kosten beteiligt.

Vorlage Nr. 



Seite 2 der Protokollnotiz Nr.  0097 des Ortsbeirates Wiesbaden-Schierstein vom 28. August 
2024

In Sachen “Abwassertransport” gibt es keinen neuen Sachstand, es wird auf die 
Beantwortung des Antrags gewartet.
Zusätzlich soll der aktuelle Sachstand bei den Campingfreunden erfragt werden.

Es wird vorgeschlagen, einen Hinweis auf das Inselcafe am Anleger der Tamara zu 
installieren. Die Ortsverwaltung wird gebeten zu klären, wer für den Anleger verantwortlich ist 
und ob dort ein weiterer Schaukasten angebracht werden kann. 

Eine entsprechende Veranstaltung wird befürwortet, möglichst mit der Mittelstufenschule 
Dichterviertel. Als geeignete Varianten werden Veranstaltungen auf der Kunstmole oder im 
Rahmen des Wochenmarktes angesehen. Hierbei könnten die (Kalender)Bilder und der 
Song (Down by the River) vorgestellt werden. Dies soll mit der Schule abgestimmt werden. 

Eine weitere Möglichkeit wäre zum Beispiel ein Veranstaltung im Stil eines “Poetry Slam”.

Zu 3
Es liegen zwei Angebote für einen neuen Bücherschrank,  (Metall und Holz) vor. Da der 
Schrank, möglichst mit zugehörigen Sitzgelegenheiten, in der Fußgängerzone installiert 
werden soll wird gewartet, bis die Fußgängerzone endgültig eingerichtet und absehbar ist, 
ob/wie eine Gestaltung erfolgen soll.

Zu 4. 
Die Ortsverwaltung wird gebeten bei der Baumpflege zu klären, ob und wann die Bäume 
ersetzt  werden sollen.

Zu 5. 
Die Vorstellung der Starkregenkarten soll in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen 
erfolgen.

Zu 6.
Es gibt keine aktuelle/neue Informationen zum Thema

Zu 7.
Die (Spender)Schilder für die Blumenkübel am Hans-Römer-Platz sind in Auftrag gegeben 
und werden demnächst angebracht.
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Ortsvorsteher
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